

ボーラーテイヤード

発行8月26日

箱づめから



「手伝ってくれてありがとう。」

夏のぶどう収穫

（収穫はハサミで茎を切りおこすだけなんだけれど、食べりました。僕はぶどうを箱に入れろ日のぶどうを判断しなければ前にぶどうの形がくずれないように白いあみのようなカバーをつけて外してぶどうけの袋を外してぶどうけの箱を組みたてたが食べらる色で判断しました。これが意外と極めて難しかった。黒色のりたすためにも、ぶどうの見ためがよく見える大うなカバーのつけてし、て驚きました。

ぶどうの注文があ、たら、宅急便の伝票をかきました。伝票をかくのは初めてで、三十枚かぎりでした。つかうちの仕事は夏休み後半に入ってきたのは毎朝だったのに入ってからまだ毎朝だったのでごんごん仕事にならはやくできるようになりました。ぶどうを家で貯えることはあるけれど商品としてのぶどうが収穫してからも手間をかけて売り場にだされるのがよくわかりました。同時に僕が手伝ったぶどうを貰ってもらうときがうれしかったです。買い物をするときは商品の裏に作り手の感謝したいです。



（夏休みに入ってきた、時間のある朝、涼しいうちにびどうの畠で何度もびどうの収穫や作業をしていました。最初にびどうの収穫をしました。最初は木に付いてる群がびどうは収穫するが1つ・2つまでたりでいつも失敗してしまったところ次第、畠の木につり下りてありました。

（注文でかかるくる注文もうけたりしました。電話でかかってくる注文もうけたりしました。

（このびどうの仕事は夏休み後半に入ってきたのは毎朝だったのでごんごん仕事にならはやくできるようになりました。ぶどうを

